

BIG ISSUE

Babinsa Koramil 15/ Dukun Pantau Langsung Penyaluran BLT BBM dan PKH

Rony - MAGELANG.BIGISSUE.ID

Nov 28, 2022 - 19:13



Serda Riyata Bersama Bhabinkamtibmas Melaksanakan Pemantauan Secara Langsung Penyaluran Bantuan Sosial BLT BBM dan PKH di Balai Desa Sumber

MAGELANG,-- Babinsa Koramil 15/ Dukun Kodim 0705/ Magelang Serda Riyata bersama Bhabinkamtibmas Memantau secara langsung penyaluran bantuan sosial BLT BBM dan Sembako tahap 2 di balai Desa Sumber Kecamatan Dukun Kabupaten Magelang, Senin (28/11).



Babinsa Serda Riyata yang merupakan anggota Koramil Dukun melaksanakan tugas kewilayahan salah satu diantaranya, memberikan pelayanan dan kenyamanan warga disaat melakukan aktivitasnya penerimaan bantuan secara

tunai di balai desa Sumber. Hari ini desa Keningar dan desa Sumber disalurkan sejumlah 635 warga penerima bantuan," ungkapnya.

Bentuk bantuan dari kementerian sosial RI dengan bentuk BLT BBM tahap 2 dan PKH tahun 2022, sebagai bentuk peningkatan kesejahteraan bagi masyarakat di wilayah" jelas Riyata.

Lanjut Babinsa," selaku Babinsa desa Sumber kami bersama rekan Bhabinkamtibmas sesuai petunjuk pimpinan untuk senantiasa melakukan dan monitoring pelaksanaan serta pengawasan pembagian BLT BBM dan PKH pada warga masyarakat di wilayah. Sehingga nantinya disaat penyaluran bantuan dapat berjalan dengan aman," lanjutnya.

Ditempat terpisah Dandim 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi S.Sos., M.Tr., (Han) menyampaikan, bahwa dalam pelaksanaan penyaluran BLT BBM tahap 2 dan PKH yang dimulai pekan ini ditempat-tempat yang telah ditentukan sesuai jadwal, agar para Danramil memerintahkan kepada Babinsa di masing- masing desa binaan yang melaksanakan penyaluran BLT BBM untuk secara langsung dilakukan pengawasan, sehingga dengan adanya Babinsa dilapangan dalam penyaluran tepat sasaran sesuai dengan harapan pemerintah," terang Dandim.

Kodim 0705/ Magelang sebagai aparat kewilayahan memiliki Babinsa yang tersebar hingga ke desa-desa senantiasa siap membantu, melayani dan mendukung setiap program pemerintah termasuk didalamnya kegiatan penyaluran BLT BBM dan PKH pada tahun ini.

Kehadiran setiap Babinsa dilapangan diharapkan mampu menjadi serta memberikan rasa aman dan nyaman di setiap kegiatan warga masyarakat sebagai bentuk upaya kedekatan TNI dengan rakyat ," tambah Dandim.



Pen: 0705/ Mgl.